

Montag, der 29.07.19

Gott erinnert uns

von Br. Thomas Gebhardt

[1.Mose 25:19](#)

Dies ist die Geschichte Isaaks, des Sohnes Abrahams. Abraham zeugte Isaak.

Heute schauen wir uns wieder ein Stück Geschlechtsregister an. Die Geschichte Isaaks. Wenn wir das lesen, dann lesen wir nicht mehr über den Auserwählten Abraham, sondern Gott stellt uns allein die Geschichte Isaaks in Kurzform vor unsere Augen.

Isaak hatte es in seiner Jugend schwer. Sein Vater war einmal auf einen hohen Berg gegangen. Isaak erlebte da nicht so schöne Dinge. Aber wir sehen, wenn wir die Geschichte kennen, einen gehorsamen Isaak. Meine lieben Freunde, wenn Gott Seine Hand auf Ihr Leben gelegt hat, und ich weiß, dass während Sie diese Zeilen lesen, Sie von Gott bewegt werden, dass Ihnen bewusst wird, dass auch Gott Seine Hand auf Ihr Leben gelegt hat, dann führt das in die Bereitschaft, Gottes Willen zu tun. So hatte Isaak die Hand Gottes über seinem Leben erlebt und Isaak wusste, dass Gott ein guter Gott, ein Erretter der Verlorenen ist.

Isaak hatte erlebt, wie ihn Gott errettete, und Isaak vergaß diese Begebenheit nicht. Auch Sie sollten daran immer denken, dass JESUS kam, um Sie zu erretten. Nun, Isaak hatte oft mit seinem Vater über sein Leben, seine Geburt und seinen Lebensweg geredet. Isaak kannte die Fehler seines Vaters Abraham und Isaak nahm sich vor die Fehler seines Vaters nicht zu wiederholen. Isaak machte eine ähnliche Erfahrung wie Abraham. Seine Frau Rebekka war unfruchtbar. Aber Isaak fing an zu beten und bat Gott um ein Kind. Gott, der uns gerne hilft, schenkte Isaak mehr, als er von Gott bat und erwartete. Gott schenkte Isaak zwei Kinder.

Wissen Sie und hier muss ich wieder einhaken und Ihnen die Frage stellen; Wenn etwas in Ihrem Leben nicht so geht, wie Sie es sich vorstellen, erinnern Sie sich daran, dass es einen großen wunderbaren Gott gibt, der helfen kann? Oder versuchen Sie das Problem selbst zu lösen wie Abraham?

Ich möchte Ihnen sagen, es ist immer für Ihr Leben gut, wenn Sie sich daran erinnern, dass es einen Gott gibt, der helfen kann, und wenn Sie diesen Gott um Hilfe bitten. Gott gibt Ihnen oft nicht nur das, was Sie erbitten, sondern oft gibt Ihnen Gott viel mehr. Gott erinnert uns in so einem einfachen Geschlechtsregister daran, dass Isaak von Gott gesegnet wurde, als er zu Gott kam und IHN um Hilfe bat. Vielleicht benötigen Sie auch irgendwie Hilfe! Gehen Sie zu JESUS und sagen Sie dem Herrn JESUS, was Sie nötig brauchen, und JESUS wird Ihnen mehr geben, als Sie benötigen. Isaak bekam mehr! Und nun gehen Sie hin und machen sich keine Sorgen mehr, sondern beten zum Herrn und der Herr wird Ihnen helfen.

Gott segne Sie heute und seien Sie gewiss, ER kennt Ihre Not und möchte helfen, aber reden Sie mit Gott, damit ER schnell helfen kann. Ihr Thomas Gebhardt